





Le master franco-allemand Affaires européennes

Le master franco-allemand Affaires européennes réunit des étudiants venant de plus de 25 pays et un corps enseignant tout aussi multiculturel, composé d'universitaires, chercheurs, fonctionnaires européens et nationaux ainsi que des professionnels de premier plan de la «galaxie» européenne. Les objectifs de ce master sont de former des professionnels spécialistes des questions européennes, s'adaptant aisément dans un environnement multiculturel. « *Maîtriser la langue et bien connaître la culture allemande représentent un atout essentiel dans une Europe où la relation franco-allemande joue un rôle déterminant* », constate Stefan Seiler, responsable Allemagne, Autriche, Suisse à la Direction des Affaires Internationales et des Echanges, Europe Centrale et Orientale de Sciences Po Paris. « *En France* », ajoute-t-il, « *le secteur public comme le secteur privé recherchent aujourd'hui des experts français pour les aider à mieux échanger, travailler et entreprendre avec l'Allemagne.* » Obtenir deux diplômes dans deux institutions de grande renommée est donc une opportunité originale que Sciences Po et la *Freie Universität Berlin* offrent. Depuis plus d'une vingtaine d'années, ces deux institutions entretiennent des relations privilégiées fondées sur la pleine reconnaissance des enseignements dans chacune des institutions partenaires.

Le Prix de la Meilleure reconnaissance académique

Créé en 2010 par le DAAD, le Prix de la « Meilleure reconnaissance académique » a pour objectif de promouvoir la reconnaissance académique internationale des diplômes par les universités allemandes. Cette initiative s'appuie sur les enquêtes biennales réalisées par le DAAD sur la mobilité étudiante. Les résultats de cette étude (voir la publication « *Anerkennung - (k)ein Problem?* », en français « *La reconnaissance, un problème ?* »), montrent l'importance de la reconnaissance des diplômes lors d'un séjour académique à l'étranger.